挑戦を決意

暮らしと平和守る大きな実績

4月9日投開票の新潟県議会議員選挙には、す でに定数通りの5人が出馬する見込みとなってい ましたが、「このままでは市民の信を問わない無投 票になるのではないか」「旧統一協会と関係の深い 人を送り出していいのか」との懸念の声が、多くの 市民から出されていました。

このような市民の声を受け、これまで市民連合・ 上越の共同代表の一人として、安保法制反対、自 公の暴走政治ストップを掲げて運動をくり転げて きた弁護士の馬場秀幸氏が出馬を決意し、市民の 大きな期待を受けて挑戦することになりました。

日本共産党は推薦し、全面的に支援 馬場氏は、「病院、医療、介護の充実」「街づく

り・ム ラづくり の支援」「子 育て支援拡充」

「原発再稼働ストップ」など、県民の暮らしを第一 にする政策を掲げ、岸田政権の大軍拡・大増税に キッパリ反対する姿勢です。

日本共産党推薦

日本共産党は、馬場氏の決意を全面的に支持 し、推薦して全力で支援することを決めました。

馬場氏がこれまで築いてきた市民と野党の大き

な絆をさらに広げ、市民の真の代 表として県政に送り出し、みなさ んの命、暮らし、平和を守る県政 に大きく変えていきましょう。大 きなご支援をお願いいたします。

馬場氏の決意(フェイスブックより)

4月実施の新潟県議会議員選挙上越 市区(定数5)に無所属として立候補す る決意をしました。

皆さんに政治の話を堂々とすること ができるし、聞いてもらえる貴重な機 会です。いままで見てきたものや聞い たこと、今までおぼえた全部のことを 訴えていきたいと思います。

私のお約束の根本は、「みんなの暮ら

しを守り抜く」ということです。

弁護士25年、サラ金・商工ローン から始まって、離婚、相続、高齢者の 財産管理など、相談いただいたことは できる限り引き受けて解決をしてきま

働き盛りの

この私の経験を皆さんの生活に生か し、皆さんの声を政治に繋げていきた いと決意しました。どうかよろしくお 願いします。

日本共產党上越市後接会呈立三

議員団版 2023年2月12日 <部内資料>

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 先 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田_{金谷区})

上越保健所管内新型コロナ感染症 感染者発生状況(2月5日現在)

1/30~2/5

感染者総数 581人(前调-190) 1日平均

83.0人(前週-27.2)